

Rugido de los motores teñirá el autódromo de pura adrenalina

El Gran Premio "Asalto y Toma del Morro de Arica" reunirá cerca de 35 pilotos de Mejillones, Antofagasta, Iquique y Arica. Por ahora, los mejores siguen peleando el circuito que finalizará durante el mes de diciembre.



IMOTOS A FONDO! PILOTOS DISPUTARÁN CENTÍMETRO A CENTÍMETRO LA TERCERA FECHA DEL EVENTO



EL CERTAMEN ES VÁLIDO PARA LA FEDERACIÓN CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO.

Constanza Vergara Barreda
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

5

Los motores volverán a rugir en Arica. Ya que mañana, el Autódromo Sergio Santander Benavente será el escenario de la tercera fecha del emocionante Campeonato de Automovilismo Gran Premio "Asalto y Toma del Morro de Arica", organizado por la Asociación de Automovilismo de Arica (AAA) y válido por la Federación Chilena de Automovilismo Deportivo (FADECH).

La adrenalina se desatará desde el mediodía y se

fechas, son las que resaltan en el marco del certamen que finalizará el día 6 de diciembre.

extenderá hasta las 17:00 horas con cuatro categorías que prometen velocidad y competencia al máximo nivel, entre estas, Light Pro, Light 50/35, 16 Válvulas y Monomarca Vitz. Una jornada imperdible para los fanáticos del automovilismo y las emo-

ciones fuertes.

En esta tercera fecha se darán cita cerca de 35 pilotos provenientes de Iquique, Mejillones, Antofagasta y Arica, lo que garantiza una competencia vibrante y de alto nivel. Al campeonato aún le restan cinco emocionantes jornadas.

La cuarta fecha se dispondrá el 13 de julio; la quinta, el 24 de agosto; la sexta, el 28 de septiembre; la séptima, el 26 de octubre; y la gran final, el 6 de diciembre.

Las dos primeras fechas ya se corrieron con gran éxito en abril y mayo, de-

jando la vara alta para lo que viene.

ENTRE LOS MEJORES

El ranking general comienza a tomar forma y ya asoman con fuerza varios nombres que han demostrado su talento tanto en esta temporada como en versiones anteriores.

Pilotos como Alan Martínez, Diego López, Cristián Kotesky, Sergio Focacci, Jonny Chug, José Díaz, Franco Gerra, Pedro Núñez, Manuel Mollo, Dálíbor Carevich, Víctor Ávalos, Jhon Douglas y Jhontan Rojas, entre otros, se perfilan como protagonis-

tas de esta apasionante carrera por la victoria.

La lucha por los primeros puestos está más refinada que nunca y cada punto cuenta rumbo a la gran final de diciembre.

APOYO

Como cada año, el evento cuenta con el apoyo de la Ilustre Municipalidad de Arica, además del respaldo de importantes colaboradores como Ambulancia SOS, Acira, Cargo Arica, Diport, Hornitos de Chilillán, Goval Pernos, Pisi GPS y Lubricentros Patria, quienes hacen posible la realización de este cam-

peonato deportivo de alto voltaje.

Francisco Hernández, presidente de la Asociación de Automovilismo de Arica, extendió la invitación a toda la comunidad y a los fanáticos del deporte tuerca a ser parte de este emblemático torneo. "Quedan todos cordialmente invitados este fin de semana al Gran Premio Asalto y Toma del Morro de Arica, donde promovemos el deporte seguro, en un espacio adecuado y pensado para la velocidad. En el autódromo, la pasión se vive a toda máquina", concluyó.